

Predice fin del comunismo canciller Kohl de Alemania

Bonn, junio 7 (AP). El canciller federal Helmut Kohl dijo en una entrevista publicada hoy que el comunismo ha llegado "a su fin", y advirtió que incluso las reformas introducidas por el dirigente del Kremlin Mikhail Gorbachev corren peligro de ser desmanteladas.

En una entrevista concedida al diario "Bild", Kohl denunció la cruenta represión desatada contra los manifestantes democráticos en Pekín y dio a enten-

der que la ideología que anima al gobierno chino y a otros países del bloque oriental se encuentra en sus estertores finales.

"Setenta años después de Lenin, la ideología comunista ha llegado a su fin", dijo Kohl al diario en una referencia al fundador de la Unión Soviética.

Gorbachev llega a Bonn el lunes para una visita de cuatro días que ha suscitado tanto interés por parte

—Pasa a la página 31—



QUEMADO POR CIVILES. Shanghai, China, junio 7 (Reuter). Civiles observan los restos de un tren militar que hoy fue quemado en represalia por haber atropellado a un grupo de estudiantes que bloqueaban los carriles. Seis estudiantes perecieron y seis resultaron heridos en el incidente.

Jefe comunista húngaro condena represión en Pekín

Budapest, junio 7 (AP). El jefe del Partido Comunista húngaro Karoly Grosz se constituyó hoy en el primer dirigente del bloque soviético en condenar la represión militar dispuesta por los dirigentes de Beijing

contra los estudiantes chinos del Movimiento Pro-Democracia.

En una declaración transmitida hoy por la agencia oficial húngara MTI, Grosz recalcó que "la tragedia de China ha

—Pasa a la página 17—

China comunista rechaza la injerencia de los E.U.

Pekín, Junio 7 (DPA). China rechazó hoy enérgicamente la "injerencia" de Estados Unidos en los asuntos internos chinos y criticó las sanciones impuestas por el presidente George Bush al gobierno de Pekín a

raíz de la brutal represión militar de las manifestaciones populares en favor de reformas democráticas.

Como reacción al bloqueo de venta de armamentos a China y la sus-

—Pasa a la página 17—

Forman en Nicaragua la Unión Nac. Opositora

Managua, junio 7 (DPA). La "Unión Nacional Opositora" (UNO), formada por 14 partidos políticos opositores nicaragüenses de izquierda, centro y derecha, ha quedado constituida, después que el bloque de

"los 15" partidos determinó definir una forma para identificarse en la lucha por el poder político, que conserva el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) desde hace 10 años.

—Pasa a la página 27—

"Purgas" entre los comunistas chinos

Pekín, junio 7 (DPA). La dirección china ha anunciado a través de un decreto difundido hoy por televisión "purgas" dentro del Partido Comunista, así como la expulsión del partido y duros castigos contra todos los "criminales".

El decreto fue emitido por la Comisión Disciplinaria del PC, cuyo res-

ponsable es Qiao Shi, de quien se dijo hoy que había asumido la dirección del partido. A través del documento, se insta a todos los miembros del Partido Comunista a mantener una "disciplina extrema" y la más estrecha colaboración con el ejército, la policía y las fuerzas de seguridad. Los miem-

—Pasa a la página 23—



ASILO A E.U. Hong Kong, junio 7 (Reuter). Portavoces del régimen de Pekín, dijeron hoy que el disidente chino, Fang Lizhi, ha pedido asilo político en la Embajada de E.U. en Pekín.

Frustrado golpe en Etiopía dejó 27 oficiales muertos

Addis Abeba, Etiopía, Junio 7 (UPI). Veintiseiete oficiales del ejército murieron en un frustrado levantamiento militar en mayo y 143 están detenidos, informó hoy el presidente Mengistu Haile Mariam en una insólita conferencia de prensa.

Mengistu dijo, al hacer un recuento sobre el frustrado golpe de estado perpetrado en mayo, que entre los muertos están 11 generales de alta graduación, dos de los cuales se suicidaron cuando el levantamiento fracasó. Otros 24 generales fueron arrestados y dos más se encuentran

—Pasa a la página 31—

Cunde el pánico entre la colonia extranjera, Pekín

Pekín, Junio 7 (DPA). El pánico cundió hoy entre la colonia extranjera de Pekín, al acordonar tropas chinas un sector habitado por más de mil extranjeros y ser tirado un edificio de varios pisos donde viven y trabajan extranjeros.

—Pasa a la página 15—



ADVERSARIO. Tokio, junio 7 (AP-Cablefoto). Fuentes diplomáticas occidentales han revelado que Qiao Shi, del Politburó Comunista Chino, es adversario del líder Zhao Ziyang.

Comunistas japoneses condenan represión china

Tokio, junio 7 (DPA). Los comunistas japoneses condenaron hoy severamente la sangrienta represión militar del movimiento popular de Pekín en favor de reformas democráticas y calificaron el empleo del ejército contra manifestantes desarmados de "crimen

contra la democracia".

El presidente del Comité Central del Partido Comunista Japonés, Kenyi Miyamoto, agregó que los dirigentes chinos parecen guiarse por el lema de "la política la hacen las armas".

Miyamoto, de 80 años

—Pasa a la página 49—

Iniiciase evacuación de estadounidenses en Pekín

Washington, junio 7 (Reuter). Los Estados Unidos iniciaron hoy la evacuación de familiares de diplomáticos y otros estadounidenses debido al grave conflicto en China y dijo que espera completar su retiro para el fin de semana.

"La situación ha em-

peorado. Esperamos sacar a todos los americanos para el fin de semana", informó un portavoz del Departamento de Estado.

Otro funcionario estadounidense dijo en una entrevista que mientras que la salud del líder chi-

—Pasa a la página 41—

Más asesinatos e incendios en una República de la URSS

Moscú, junio 7 (AP). Proseguían hoy los asesinatos e incendios intencionales en la república soviética de Uzbekistán, elevándose a 67 los muertos en los enfrentamientos entre minorías étnicas, mientras el presidente Mikhail Gorbachev admitió que los

9,000 soldados enviados al lugar no han logrado controlar el estallido de violencia.

Versiones de prensa local dijeron que continuaban los enfrentamientos en el Valle de Fergana, situado a 2,500 kilómetros al sureste de

—Pasa a la página 31—



LABOR DE LIMPIEZA. Pekín, junio 7 (AP-Cablefoto). Un ciclista pasa cerca de una compañía de soldados de infantería que marchan en los alrededores de la "Plaza de Tiananmen".

Las tropas fueron destacadas a labores de limpieza, después que un convoy de varios centenares de camiones incursionaban disparando indiscriminadamente al aire y hacia el complejo de diplomáticos extranjeros.